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depositi di legna e materiale da ponti presso 
Sacile e Venzone, i depositi di forni e carriaggi 
presso Conegliano, Udine e Risano, il deposito 
di materiali diversi presso Cascina Rinaldi 
(Cormons). (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cosattini ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

nistri d'agricoltura, e della giustizia e degli af-
fari di culto, per conoscere i motivi pei quali, 
della Commissione arbitrale mandamentale di 
Conegliano, non è stato chiamato a far parte 
un rappresentante dei lavoratori della terra. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Corazzìn ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della guerra, per sapere quando e come 
intenda sistemare il Corpo di complemento 
'della giustizia militare, correggendo le ingiu-
stizie patite da ufficiali che hanno bene meri-
tato della Patria, durante e dopo la guerra. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Giuriati ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della guerra, per sapere se e quando 
intenda far rimuovere dai diversi prati in So-
nico (Brescia) la numerosa quantità di carret-
te, attrezzi militari e baracche semi-rovinate 
che dal periodo bellico trovansi soggette a mar-
cire, provocando le giuste rimostranze della po-
polazione che vede andare in malora tanto ma-
teriale, mentre essa per giunta ha ancora da 
essere liquidata per i numerosi danni patiti e 
le si lesina il denaro fino all'inverosmil'e e vice-
versa si rovina il materiale dell'esercito senza 
nessun profitto. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Salvador i ». 
« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri, ministro 
dell'interno e il ministro d'agricoltura, per sa-
pere se in vista dell'abbondante raccolto delle 
uve in Italia ed al fine di un sollecito esito che 
favorirebbe l'economia pubblica, ed anche di 
una più decisa orientazione alla consumazione 
diretta delie medesime, non credano di facilitare 
trattati con l'estero, e particolarmente con la 
Germania con la quale, in questo momento, si 
stanno concludendo opportune clausole di com-
mercio - tenendo presente che le uve da espor-
tarsi sono giunte a maturazione e che vana riu-
scirebbe ogni conclusione che non avvenga tem-
pestivamente. (Gl'interroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« De Angelis, Volpi ». 
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« Il sottoscriitto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere le ra-
gioni per le quali finora non è stato pubblicato 
il decreto concordato tre mesi fa, tra la Com-
missione ministeriale e la rappresentanza del 
personale, riguardante la sistemazione in pian-
ta stabile del personale di camera, cucina, cam-
busa al servizio dei Ferry ' Boats attraverso lo 
stretto di Messina e delle linee postali di cui 
alla legge 5 aprile 1908, n. 111. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Cutrufelli ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

nistri dell'interno, dei lavori pubblici e del te-
soro, per conoscere a qual punto si trovino le 
indagini circa la possibilità di estendere agli 
acquedotti delle Provincie calabresi, le partico-
lari condizioni di favore, emanate con la legge 
del 1904 a beneficio degli acquedotti della Ba-
silicata.* (L'interrogante chiede la risposta 
scritta ). 

« Compagna ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'industria e commercio (Sottosegre-
tariato per la marina mercantile), per sapere 
se non creda equo ed opportuno modificare il 
decreto Reale 27 novembre 1920, n. 2349, ele-
vandone convenientemente i limiti di età sta-
biliti per ciascun grado per evitare che siano 
eliminati dal servizio coloro che sono ancora in 
grado di dare completamente la loro attività e 
che meritano speciali riguardi. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Drago ». 
«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro delle finanze, per sapere le ragioni che 
hanno fatto escludere gli avventizi del Catasto, 
e specialmente quelli già inscritti come disegna-
tori-computisti, dal beneficio dell'indennità di 
lire 200 mensili. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). « Drago ». 

« il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
non creda equo estendere ai regi professori 
universitari gli effetti del provvedimento con-
tenuto nel decreto-legge 9 maggio 1920, n. 749, 
con cui si dispose che venga computato a van-
taggio dei professori delle scuole medie gover-
native il servizio prestato negli istituti medi 
pareggiati. (L'interrogante chiede la risposta, 
scritta). « De Stefani ». 


